

AMDETUR INFORMA

The collage features several covers and articles from the NotiTur magazine. On the left, a cover for July/September 2017 is titled 'AMDETUR CELEBRA SU 30 ANIVERSARIO EN EL MARCO DE LA XXXI CONVENCIÓN & 27ª EXPO'. Below it, another cover mentions 'OROVÓN LA RENEGOCIACIÓN DEL ILCAN (UNA CORRIDA CONTRA EL TIEMPO)'. On the right, an article titled 'RESPONSABILIDAD SOCIAL Y SUSTENTABILIDAD' is shown, with a sub-heading 'RETO EN LOS DESARROLLOS DE LA PROPIEDAD VACACIONAL'. The article discusses the challenges of social and environmental responsibility in the vacation property sector, mentioning the role of the state and the importance of sustainable development.

Descarga el número de Julio/Septiembre 2017

PRIMERAS PLANAS

	<p>Frenará INE spots a aspirantes únicos En precampañas, que inician el 14 de diciembre, INE bajará del aire spots de radio y TV donde aparezcan precandidatos únicos a Presidencia.</p> <p>Alistan auditor 'canal' Salim Arturo Orcí, Ángel Trinidad y David Colmenares, quienes podrían encabezar la Auditoría Superior, destacan por sus vínculos con el PRI.</p>	
	<p>Verde va con Meade para frenar a AMLO Apuestan por Meade y el PRI para frenar al tabasqueño, dice; pondrán por delante a México, aunque pierdan en el Congreso</p> <p>Cierran carreteras en Coahuila y NL por nevadas También se registra caída de nieve en Durango</p>	
	<p>En aprietos, calificación de comicios; elección del Congreso Los magistrados del Tribunal Electoral federal tendrán menos de 15 días para desahogar todas las impugnaciones sobre rebases de gastos de campaña</p> <p>Soy un liberal en lo económico y lo político: Mikel Arriola Como no militante, Arriola busca sumar al PRI y trabajar con todas las estructuras del partido en la capital</p>	
	<p>Sigue al alza la inflación; llega a 6.63% en noviembre Hubo subida de precios, pese a descuentos del Buen Fin; analistas Estima la calificadora que la carestía anual se disparará en diciembre También prevé nuevo aumento en la tasa de referencia del banco central</p> <p>Mala leche, decir que se privatizará el agua: Sacmex La descentralización romperá una burbuja burocrática: Ramón Aguirre Llevar el líquido a colonias más pobres, objetivo de la ley hídrica Puntualiza que la nueva norma entrará en vigencia total hasta 2019</p>	
	<p>Repunte en la inflación presiona al Banxico Además del dato de inflación de noviembre, las expectativas de un alza en la tasa de referencia del Banco de México también se reforzaron por datos de la Fed y las presiones sobre el tipo de cambio.</p> <p>PAN alista cargada y destape de Anaya el domingo Fuentes confirmaron a EF que el acto se prepara en el marco de las definiciones que se tomen en el Frente para concretar el convenio de coalición y el método de selección de sus candidatos</p>	
	<p>Reforma fiscal en EU, preocupa más que el TLCAN: Monex Para el grupo financiero es más inquietante que las empresas dejen de invertir en México por los incentivos fiscales en EU.</p> <p>Díaz de León debutaría con alza de tasas Política monetaria, con agotamiento: expertos</p>	
	<p>Va Mancera contra Anaya en contienda interna Ernesto Ruffo y Juan Carlos Romero Hicks coincidieron en que hay probabilidades de concretar el Frente</p> <p>Piden encarcelar a Fernández por encubrir a terroristas Juez ordena desafiar a la expresidenta argentina, acusada de asociarse con Irán para proteger a autores del atentado contra la mutua judía AMIA que dejó 85 muertos en 1994</p>	

TURISMO



Carlos Velázquez - Veranda / El Museo del Louvre en Abu Dabi - Excélsior

El más grande de los Emiratos Árabes Unidos (EAU) y donde recae la presidencia de la Federación, tiene una visión sofisticada de la actividad turística. Sus inversiones, a diferencia de Dubai, no sólo han estado dirigidas a desarrollar lo más alto o lo más grande, sino, incluso, a preservar la forma de vida de sus ancestros y a impulsar la cultura universal. Antes de compartir algunos datos sobre el nuevo Museo del Louvre de Abu Dabi, en la isla de Saadiyat; es interesante el desarrollo del Qasr Al Sarab, el Palacio en el Oasis, un resort de 200 habitaciones con una inversión superior a los 500 millones de dólares.

Se encuentra en una reserva del desierto de Liwa y la propiedad pertenece al gobierno de Abu Dabi, aunque es operada por Anantara, la marca de hotelería de lujo del grupo asiático Minor. Sus principales mercados son Japón, Alemania y Estados Unidos, pero llegan viajeros de todas partes del planeta. El éxito de este desarrollo se debe a que permite conocer la vida de los habitantes del desierto, pero con un alto grado de lujo y confort.

Sierra Gorda: boom turístico satura infraestructura hotelera – El Financiero



La llegada de visitantes a municipios de la Sierra Gorda ha registrado un crecimiento exponencial en los últimos años, que contrasta con la más lenta expansión de la infraestructura turística en la región. Según la última información de los anuarios estadísticos estatales del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), el número de personas que arriban a establecimientos de hospedaje en la sierra y Semidesierto pasó de 147 mil 245 en el año 2011 a 509 mil 422 en 2015, lo que significa un crecimiento de 246 por ciento. En comparación, el ritmo de avance del número de turistas que llegan a la ciudad de Querétaro es de 17.8 por ciento de 977 mil 173 a 1 millón 152 mil 75 personas; y, a nivel estatal de 43.4 por ciento.

Sin embargo, el ritmo de crecimiento de cuartos y unidades de hospedaje fuera de la capital queretana ha sido mucho menor, de 41 por ciento en el periodo considerado, indican los datos del INEGI, con un total de dos mil 993 unidades para todos los municipios. La categoría de las unidades de hospedaje que más se ha incrementado en los últimos años es de tres y dos estrellas, de las cuales muchas son ofertas de cabañas, hostales y hoteles pequeños, señala el organismo.

En la mira de Sectur, 35 millones de paisanos que viven en EU – La Razón Online



A más de año y medio del lanzamiento del programa Viajemos Todos por México, cuyo objetivo es que los mexicanos visiten los principales destinos naturales, culturales e históricos del país, y debido a su aceptación e impulso al sector, que crece a 12 por ciento, ahora el Gobierno federal le apuesta a atraer la atención de los paisanos que radican en Estados Unidos. Si bien la segunda etapa de Viajemos Todos por México consiste en impulsar productos basados en experiencias, ya sea en los Pueblos Mágicos, los circuitos y las rutas turísticas, como la del mezcal o el tequila, ahora también le apuesta a promover México usando la nostalgia, para captar la atención de más de 35 millones de paisanos que viven en Los Ángeles, Dallas, Houston o Chicago.

En entrevista con La Razón, el subsecretario de Innovación y Desarrollo Turístico de la Secretaría de Turismo (Sectur), Gerardo Corona González, explicó que la segunda etapa “es una estrategia de promoción al exterior, para que en Estados Unidos se pueda transmitir lo que es México y que los paisanos que viven allá consideren la opción de venir y conocer a fondo nuestro país, además de generar el orgullo de ser mexicano en la distancia”. Expuso que en la primera fase, el plan se dio a conocer en todos los estados del país, con los cuales ya se está trabajando, y ahora “lo que hay que hacer es internacionalizar el programa en los mercados emisores potentes de Estados Unidos”.

“México es un país que sabe reaccionar y adaptarse rápido al gusto de los turistas” – La Razón Online



El crecimiento del turismo en México, de 12 por ciento en la llegada de visitantes y de 10 por ciento en derrama económica, se ha mantenido gracias a sus atractivos, como su cultura, gastronomía y playas; por su ubicación privilegiada, cerca de los grandes países emisores de viajeros, como Estados Unidos y Canadá; la facilitación de la inversión en el sector y su infraestructura.

El subsecretario de Innovación y Desarrollo Turístico de la Secretaría de Turismo (Sectur), Gerardo Corona González, dijo a La Razón que el crecimiento del sector sí se debe a sus atractivos, ubicación, inversión y conectividad, pero también a la constante creación de productos que brinden experiencias, ante un mercado cambiante en gustos y preferencias. Comentó en entrevista que los turistas buscan algo diferente, y ahora la experiencia está sobre la promoción. “Sí hay que hacer promoción, pero hay que tener productos basados en experiencias”, como los deportivos, culturales, gastronómicos o de naturaleza que recientemente se han atraído o mantenido en el país, un ejemplo de ello son los partidos de la NFL, la Fórmula 1 o el desfile de Día de Muertos.

Ofrecer experiencias, la apuesta de empresas ya consolidadas – La Razón Online



Algunas empresas grandes o incluso fábricas familiares de vino, tequila, mezcal, transporte de carga, textiles y alimentos, ya cambiaron su visión de negocio, pues no sólo ofrecen los productos o servicios con los que empezaron, sino que ya ofertan experiencias, las cuales han impulsado su crecimiento y sus ingresos. Tal es la situación de compañías como Ferromex, de Grupo México, con su famoso tren turístico El Chepe, el cual viaja de Chihuahua a Los Mochis, Sinaloa, y atraviesa las Barrancas del Cobre, o Grupo Cuervo, que después de abrir su destilería, ubicada en Guadalajara, para que los visitantes observaran el proceso de la elaboración del tequila, ahora ya cuenta con el tren Cuervo Express y un hotel.

Otro caso de empresas que se beneficiaron al ofrecer experiencias turísticas son los viñedos, como los de Valle de Guadalupe en Baja California; Casa Madero en Coahuila; La Redonda o Freixenet, por nombrar a las más conocidas, en Querétaro; y Cuna de Tierra en Guanajuato, las cuales no sólo hacen recorridos, sino vendimias, catas, maridajes y hasta eventos privados. Si bien el principal giro de Ferromex es el transporte de carga, El Chepe ahora transporta a más de 200 mil pasajeros al año y ya tiene un convenio con otra firma para operar el Tequiler Express, dijo a La Razón Rosalba delgado Quiñonez, gerente general de Turismo de la compañía.

[Ecoturismo en México, de los segmentos más posicionados a nivel global – 20 Minutos.com.mx](#)



México tiene en la biodiversidad la materia prima para hacer de la actividad turística una opción real en la generación de empleos y una herramienta estratégica para el desarrollo regional del país, cuya riqueza natural es la principal motivación para atraer más turistas a destinos nacionales, aseveró el subsecretario de Innovación y Producto Turístico de la Sectur, Rubén Gerardo Corona González. Al inaugurar, con la representación del secretario de Turismo, Enrique de la Madrid, la V Feria de Turismo de Aventura México 2017, en la ciudad de Villahermosa, Tabasco, Corona González indicó que el turismo de naturaleza a nivel mundial está creciendo a tasas superiores a las de otros segmentos del turismo.

“Estimamos que de los 35 millones de visitantes internacionales que llegaron a México en 2016, el 25 por ciento, es decir 8.7 millones de turistas realizaron al menos una actividad relacionada con el Turismo de Naturaleza, prácticamente uno de cada cuatro turistas se relaciona con actividades de ecoturismo y turismo de naturaleza”, precisó el funcionario. Corona González dijo que en México el ecoturismo es la modalidad más ofertada y se ha posicionado a nivel internacional, donde destacan productos, servicios y actividades turístico-recreativas muy competitivas, como la interpretación ambiental en los santuarios de las mariposas monarca, de la ballena gris, o los sitios de anidación de tortugas y de aves, entre muchos otros. Añadió que el turismo de naturaleza juega un papel muy importante para el país; México cuenta con 181 Áreas Naturales Protegidas que equivalen a 13 por ciento del territorio del país. ([El Punto Crítico](#))

[Zozaya, premio REPORTUR, revela sus 4 valores básicos - Reportur](#)



El CEO de Apple Leisure Group (ALG), Álex Zozaya, ganador del premio REPORTUR, que homenajean la trayectoria, la ética y la defensa del Turismo, y que recibirá en Fitur el miércoles 17 de enero ante lo más granado de la industria turística hispanohablante, revela en una entrevista especial con el digital turístico multilíngüe sus 4 valores básicos, que son la congruencia; promulgarse; la pasión, y la innovación.

Álex Zozaya releva a Julián Balbuena, presidente del consejo de Administración de Best Day Travel Group, en un galardón que se entregará en un acto donde el Grupo Preferente también entregará al presidente de Iberia, Luis Gallego, el premio Preferente, y a Haydée Kuret de Rainieri, vicepresidenta del Grupo Punta Cana, el premio arecoa.com. Álex Zozaya es considerado como el líder latinoamericano más influyente de la industria turística americana por el proyecto que ha impulsado desde el mayor grupo turístico estadounidense, que en poco más de quince años ha multiplicado su presencia con la incursión especialmente en el negocio hotelero con AMResorts, la cadena vacacional que más rápido a crecido.

[Posadas continúa con su crecimiento de la marca Gamma - Reportur](#)



La marca de franquicias de mayor crecimiento de Posadas, llegó al estado de Morelos con el hotel Gamma Cuernavaca Puerto Paraíso, hotel que conserva una personalidad auténtica que incluye, una decoración colorida inspirada en “la ciudad de la eterna primavera” y una propuesta gastronómica propia de la región. “Desde que la marca nació en el 2014, se ha destacado por la oportunidad de negocio y desarrollo que representa para la industria hotelera en puntos estratégicos del país. Es así como Gamma Cuernavaca Puerto Paraíso, por su cercanía a la Ciudad de México y clima privilegiado, es un lugar clave donde convergen el turismo de negocios, convenciones y de placer”, destacó Fernando Noriega, gerente de marca de Gamma

Hoteles.

Gamma Cuernavaca Puerto Paraíso cuenta con 102 habitaciones con un ambiente ideal para trabajar y descansar, también cuenta con amplios salones para eventos y convenciones, alberca al aire libre y gimnasio. Debido a su privilegiada ubicación, a tan sólo 7 minutos del Centro de la Ciudad, los huéspedes podrán conocer sus joyas coloniales y diversos atractivos turísticos como la Catedral y el Palacio de Cortés. Asimismo, sus paisajes llenos de color con gran cantidad de montañas, volcanes, praderas y ríos, forman parte de los encantos de este maravilloso destino.

[Cancún, en el top ten de hoteles inteligentes – Sipse.com](#)



Cancún está ubicado en el top ten de destinos de playa en México que cuentan con hoteles inteligentes, que les permite incrementar el número de viajeros y compite con Los Cabos y Riviera Nayarit. El viajero moderno está buscando que al llegar a su hotel tenga innovaciones y conectividad inmediata a internet y que no pase menos de una hora para entrar a una red, lo que ha llevado a innovar, mencionó Manuel Torres Elizondo, director de Ingeniería a nivel Latinoamérica de Avaya, empresa especializada en mejorar las comunicaciones. La atención al huésped ya cambió y ahora lo que buscan es tener una atención personalizada desde antes de reservar hasta después de irse y los hoteles de Cancún han implementado soluciones que tienen que ver con la inteligencia artificial, mayor interacción en redes sociales e incluso realidad aumentada.

“Nosotros ofrecemos incluso dentro de las habitaciones soluciones en las que incorporamos teléfonos touch con video y cuando termina la estancia dan un seguimiento a través de la interacción de las redes sociales”, agregó. Los hoteles Gran Turismo de Cancún están implementando las soluciones tecnológicas y está madurando rápidamente para atraer este segmento de mercado que es norteamericano y europeo, aunque de acuerdo con las estadísticas de Avaya, 75% de los turistas que llegan al Caribe están catalogados como “huésped moderno”. El huésped moderno es aquel que en sus viajes quiere la tecnología cerca, la rapidez y servicios

personalizados, pero digitales y los centros de hospedaje que hagan esto e incorporen soluciones aumentan en un año hasta 10% de los clientes. Las reservaciones ya son por internet y no en las agencias de viajes como sucedía hace unos años, y ahora los hoteles deben influir la decisión de compra a través de la red.

ECONOMÍA Y FINANZAS

Repunte en la inflación presiona al Banxico – El Financiero



El dato de inflación durante noviembre reforzó las expectativas de un incremento en la tasa de referencia del Banco de México la próxima semana, al sumarse a otros factores como el aumento esperado en el costo del dinero por parte de la Reserva Federal y las presiones alcistas sobre el tipo de cambio del peso con el dólar. El Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) alcanzó un nivel de 6.63 por ciento a tasa anual en noviembre, de acuerdo con información publicada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) este jueves.

De acuerdo con información de Bloomberg y de los grupos financieros, en el lado de los halcones (hawkish), las instituciones que estiman un alza en la tasa de referencia por parte de la autoridad monetaria antes de que termine este año, se encuentran Finamex, Banco Santander, Invex, Banco Base, Goldman Sachs y Banorte-Ixe. Del lado de las palomas (dovish), los que consideran que Banxico dejará en 7.0 por ciento su tasa, están BBVA Bancomer, Actinver y Citibanamex. Mientras tanto, las apuestas en el mercado de futuros le dan una probabilidad de 64.7 por ciento a que el nuevo gobernador del Banco de México, Alejandro Díaz de León, se pueda estrenar con un aumento en el costo del dinero de 25 puntos base para la reunión del próximo 14 de diciembre.

El bitcoin y la "exuberancia irracional" de los inversionistas – El Financiero



Bitcoin superó el jueves los 16 mil dólares por primera vez en su historia, tras registrar una demanda frenética que hizo tambalear a una de las más grandes plataformas de negociación justo días antes de que los primeros futuros sobre este activo empiecen a operar. El rally del bitcoin, de más de tres mil millones de dólares en las últimas 24 horas, continúa desafiando a un grupo de escépticos, a medida que la creciente demanda por el instrumento ha explotado. Los inversionistas que se volcaron a abrir nuevas cuentas y a solicitar órdenes de compra provocaron que la plataforma Coinbase, la más grande de Estados Unidos, advirtiera a los usuarios sobre posibles interrupciones o disminución en la velocidad de las

transacciones.

Trezor, un servicio que permite hacer monederos de bitcoin, tuiteó que estaba teniendo "problemas menores" con sus servidores, mientras que Bitfinex, la plataforma más grande del mundo, publicó a través de Twitter que estaba bajo una ola de negación de servicio que había empeorado en los últimos días. El precio de la criptomoneda alcanzó el jueves un máximo de 16 mil 777 dólares a las 10:23 horas de la Ciudad de México. Horas antes, la criptomoneda había alcanzado los 15 mil dólares.

Inflación llega a 6.63% por alza en energéticos y frutas – La Razón Online



La inflación repuntó en noviembre para ubicarse en el segundo rango más alto en 16 años, impulsada por el alza en energéticos como gas, gasolina y electricidad, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) registró una tasa de inflación anualizada de 6.63 por ciento, en comparación con el mismo mes del año pasado, cuando llegó a 3.31 por ciento.

Este indicador se mantiene por abajo del máximo del año, que alcanzó 6.66 por ciento en agosto pasado, lo que representa la segunda tasa más alta desde mayo de 2001, cuando llegó a 6.95 por ciento. De acuerdo con el Inegi, el aumento mensual fue de 1.03 por ciento, en comparación con octubre, lo cual coloca a este repunte como el más alto desde enero de este año, cuando la inflación mensual se ubicó en 1.7 por ciento, refirió, Gabriela Siller, directora de Análisis Económico de Banco Base.

Hacienda descarta que haya riesgo en inversiones por reforma fiscal en EU – La Razón Online



El secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), José Antonio González Anaya, sostuvo que diseñan y estudian escenarios frente a la reforma fiscal que avanza en Estados Unidos y dejó claro que las empresas no sólo invierten en un país tomando en cuenta las tasas de impuestos; ya que se trata de una combinación de medidas fiscales que está relacionada con la eficiencia de la economía.

"La tasa efectiva de impuestos es la que hay que analizar y es en lo que nos estamos concentrando (...) La gente no nada más invierte por las tasas de impuestos; si eso fuera cierto se invertiría en otros países con tasas impositivas bajísimas y la inversión no se va. Es una combinación de todo y el término más determinante es la productividad y la eficiencia de las economías", precisó. Estados Unidos avanza en una reforma fiscal que plantea reducir la cantidad de impuestos que pagan las empresas en ese país en busca de mejorar su competitividad frente a otros destinos y tiene a más de uno preocupado. *El Dato: EU avanza en una reforma fiscal que plantea reducir la cantidad de impuestos que pagan las empresas en ese país en busca de mejorar su competitividad.*

POLÍTICA



PAN alista cargada y destape de Anaya el domingo – El Financiero

Senadores, diputados y gobernadores afines al dirigente nacional del PAN, Ricardo Anaya, se alistan para respaldarlo como su candidato a la Presidencia de la República por el Frente Ciudadano por México, en un acto al que están siendo convocados el próximo domingo. Fuentes del PAN, del Grupo Parlamentario en el Senado y de los equipos de los aspirantes panistas a la candidatura, confirmaron a El Financiero que el acto se prepara en el marco de las definiciones que se tomen en el Frente para concretar el convenio de coalición y dar a conocer el método de selección de sus candidatos a los distintos puestos de elección popular, incluida la Presidencia.

Este acto traería como consecuencia inmediata la definición de Ricardo Anaya como aspirante y su inminente renuncia como dirigente nacional del PAN. Previo a todo ello, el dirigente panista se reunió la tarde de ayer con los otros aspirantes panistas (Rafael Moreno Valle, Ernesto Ruffo, Juan Carlos Romero Hicks y Luis Ernesto Derbez), con la finalidad de concretar acuerdos internos.

Que cada quien ponga su sazón al proceso: Mancera – La Razón Online



El Jefe de Gobierno, Miguel Mancera, reiteró que no será el factor que rompa el Frente Ciudadano por México (FCM), al momento de elegir a un candidato a la Presidencia, aunque aseguró que está listo para competir con el panista Ricardo Anaya, pues sería una buena forma para dar a conocer las propuestas de la coalición, pero con la sazón de cada uno. “Yo creo que sería algo bueno porque permitiría que se conozca la propuesta del Frente y el enfoque personal, porque la plataforma sería común, dado que se está trabajando por el mismo proyecto, pero cada quien le pone sabor al caldo como le pone su sazón, su toque.

“A mí lo que me interesa es competir, si hay un esquema de competencia abierto o por encuesta, yo voy a participar. Si el esquema lo deciden las fuerzas políticas, entonces yo tomaré también mi decisión de cómo acompañar al Frente”, manifestó. Con respecto al destape de Mikel Arriola dijo que “hemos tenido una relación institucional, no tengo nada en contra y mucho menos algo que no fuera simple y sencillamente que ha sido un trato institucional, el que con él compartimos en todas las tareas, tanto de la Secretaría de Salud como estrategias conjuntas de campañas que se realizaron de promoción en la Ciudad de México”.

PVEM busca al PRI para aliarse en 2018 – La Razón Online



El nuevo presidente Nacional del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Carlos Puente, anunció que apoyará a José Antonio Meade en la contienda por la Presidencia en 2018. Por tal motivo, el también senador, aseguró que iniciará el acercamiento con el Partido Revolucionario Institucional (PRI), para concretar una alianza electoral, de cara a los comicios del próximo año.

Puente asegura que va por “una candidatura común en torno a la figura de José Antonio Meade, alguien con quien, estoy convencido, el Verde está con posibilidades de construir un proyecto que se adecua al cien por ciento a lo que el partido está buscando. “Todavía tenemos algunos días. La fecha límite es el próximo 14 de diciembre para lograr los acuerdos”, afirmó. Sin embargo, el vocero no aclaró si sólo respaldarán al candidato presidencial o buscarán contender juntos, PRI-PVEM, por los espacios en el Congreso.

Soy un chilango con vocación: Mikel Arriola – La Razón Online



Al entregar su carta de registro a la Comisión Nacional de Procesos internos del PRI, como precandidato a la Jefatura de Gobierno, el exdirector del IMSS, Mikel Arriola Peñalosa, aseguró que el partido es el que puede mejorar el gobierno de la capital mexicana y se dijo ilusionado porque el PRI quitó los candados, en alusión a que no es militante del tricolor. “Hoy vengo al PRI, mi partido, para manifestar la intención de participar como candidato, simpatizante, porque soy un chilango consumado de 42 años... me hace ilusión que el PRI haya quitado los candados”, expresó.

“Mi vocación es servir y es lo que quiero, voy a basar mi candidatura en ofertas y soluciones, la ciudad está muy deteriorada, en sus servicios, en su transporte, en el agua y la luz”, manifestó el aspirante ante la sede del Comité Ejecutivo Nacional, en una ceremonia presidida por el dirigente nacional del PRI, Enrique Ochoa Reza y el actual coordinador estatal en la Ciudad de México, Eruviel Ávila Villegas. *El Dato: La comisión de asuntos internos del PRI revisará la solicitud de Arriola y el 11 dará el fallo.*

Prevén que ley de Seguridad esté lista la próxima semana – La Razón Online



La presidenta de la Comisión de Gobernación del Senado de la República, Cristina Díaz, dijo que la próxima semana se aprobará la Ley de Seguridad Interior, pues sostuvo que hay voluntad política del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y de otras fuerzas políticas. “Tenemos 10 años hablando de la necesidad que hay de dar un marco jurídico a las Fuerzas Armadas. Estoy convencida de que la próxima semana estará aprobada. “Sí hay voluntad de sacarla adelante, no sólo del PRI, hay voluntad de senadores de otros grupos parlamentarios de formar parte de esta decisión”, manifestó la senadora, en entrevista en Radio Fórmula.

Además, coincidió con lo dicho a La Razón por el comisionado de Seguridad Nacional, Renato Sales Heredia, en el sentido de que dicha ley ayudará a reforzar el trabajo de policías, fiscalías y ministerios públicos, “porque hace una convocatoria donde también se sientan las bases en un futuro para una coordinación entre las fuerzas federales, el ámbito local y municipal”. *El Dato: La legislación fue avalada en San Lázaro con 248 votos a favor, 115 en contra y 48 abstenciones.*

INTERNACIONALES

[Goldman Sachs ve más probable salida de EU del TLCAN – El Financiero](#)



Las demandas de Estados Unidos en la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) han resultado imposibles de aceptar por parte de Canadá y México. Estas posiciones conducirán, en última instancia, a un callejón sin salida por lo que Estados Unidos anunciará su intención de salir del acuerdo, dijo Goldman Sachs. Por ahora, el representante de Comercio de Estados Unidos, Robert Lighthizer, opina que el diálogo fallará a menos que se puedan obtener las concesiones principales.

"Mientras esperamos las altas probabilidades de reforma fiscal para poner menos presión en la agenda comercial, no esperamos que el paso de ésta (reforma) levantara las probabilidades de éxito en la renegociación del TLCAN, entonces un anuncio de retirada se ve más probable incluso si la reforma fiscal no es promulgada pronto", sostuvo. Las consecuencias principales se verían reflejadas en el tipo de cambio, dijo Goldman. El dólar se elevaría entre 20-21 pesos, aunque consideran que también podría subir hasta 24 pesos.

[Tras decisión de Trump, ola de violencia prende en Palestina - La Razón Online](#)



No pasaron siquiera 24 horas cuando la violencia de nuevo se hizo presente en Jerusalén, luego que Donald Trump reconoció a esta ciudad como capital de Israel. Tras una jornada de enfrentamientos y llamados a una tercera intifada, las Fuerzas de Defensa de Israel (FDI) atacaron ayer dos posiciones dentro de la Franja de Gaza en respuesta al lanzamiento de cohetes desde ese territorio palestino. Aunque por el momento nadie ha asumido la responsabilidad por el disparo de los cohetes hacia el Estado hebreo, el ejército israelí señaló a los militantes del Movimiento de Resistencia Islámica (Hamas) como los autores de los ataques.

De acuerdo con las FDI, tres cohetes fueron disparados contra Israel la noche de ayer luego de una jornada violenta en la que miles de manifestantes palestinos chocaron en al menos 30 puntos del este de Jerusalén y Cisjordania con las fuerzas armadas israelíes. Aunque ninguno de los proyectiles causó daños o víctimas en Israel, éste respondió a la agresión con fuego de tanque y avión, reportó el periódico local Haaretz.

[Por encubrimiento y traición, juez va tras Cristina Kirchner – La Razón Online](#)



Se estrecha el cerco sobre "la dama peronista". Ni siquiera la expresidenta argentina es intocable. Ayer, el juez Claudio Bonadio, la nueva bestia negra del peronismo, ordenó prisión preventiva contra la exjefa del Estado y actual senadora Cristina Fernández de Kirchner por el presunto encubrimiento —mediante un pacto con Irán— de los acusados iraníes del atentado contra una mutual judía en 1994. El magistrado pidió para ello al Senado que le retire la inmunidad judicial de la que goza como legisladora.

Bonadio, que ya encabeza otras causas que afectan a la mujer que encabezó la presidencia de Argentina de 2007 a 2015, dictó su procesamiento por los delitos de traición a la patria y encubrimiento agravado. Según fuentes judiciales, el magistrado pidió su detención al considerar que, con los contactos de la ex mandataria, puede entorpecer la causa. También ordenó sobre ella un embargo de 50 millones de pesos (unos 2.9 millones de dólares). La Cámara Alta, en la que ningún grupo tiene mayoría absoluta y con la corriente ideológica peronista, a la que pertenece Fernández de Kirchner, muy fragmentada, deberá decidir si atiende la solicitud de quitar la inmunidad a la expresidenta—que juró su cargo recientemente, el 29 de noviembre, tras ganar en las elecciones de octubre—, para lo que será necesario el voto a favor de dos tercios de los legisladores.

[Trudeau analiza acuerdos bilaterales – La Crónica de Hoy](#)



El primer ministro canadiense, Justin Trudeau, dijo que consideraría negociaciones bilaterales con Estados Unidos en materia de comercio si fracasan las negociaciones para actualizar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). "Siempre analizaremos diferentes oportunidades", dijo Trudeau este jueves en respuesta a una pregunta sobre un acuerdo de comercio bilateral con Estados Unidos en el marco del evento Fortune Global Forum en China.

En tanto, la canciller canadiense Chrystia Freeland aseguró que, ante las medidas proteccionistas adoptadas por EU, el gobierno federal seguirá defendiendo "enérgicamente" a su industria forestal, sus trabajadores y las comunidades que dependen de las exportaciones al vecino país. La ministra realizó sus declaraciones luego de que la Comisión Internacional de Comercio (USITC) de EU decidiera por unanimidad que la importación de madera blanda canadiense daña a la industria estadounidense.



Contacto

Teléfonos: 01 55 5488 2028 al 31
contacto@amdetur.org.mx

SÍGUENOS:



www.amdetur.org.mx

Anúnciate en **NotiTur**

